PROBLEMAS

que presentan las industrias vitivinícolas en Ciudad Real

La situación de la viticultura en Ciudad Real no difiere grandemente de las otras provincias manchegas, ni tampoco, de la existente en el resto del país. Sin embargo, los problemas específicos del sector, adquieren en esta provincia, una gran repercusión por su especial vocación vitivinícola y la mayor extensión de sus plantaciones.

Dado el considerable potencial vinícola de la provincia, debe procurarse por todos los medios posibles la disminución de las ofertas a la Comisión de Compras de Excedentes de Vino, estimulando la elaboración de buenos vinos, única forma de fomentar racionalmente

el consumo de vino tanto en el mercado interior como exterior.

El sistema de regulación seguido hasta el momento mediante la compra de excedentes y el mantenimiento de un precio de garantía, no ha resuelto el problema, ya que los excedentes siguen produciéndose y los precios de garantía no han logrado una cotización adecuada para los elaboradores que quieren ofrecer al mercado productos de calidad, sino que al contrario, ha supuesto un mercado seguro para aquellos empresarios que únicamente se han preocupado de conseguir graduación y cantidad.

Se pretende con el montaje de nuevas industrias vitivinícolas, al amparo del Decreto